

## Leonard Nimoy ha muerto

En la mañana del 27 de febrero de 2015, Mr. Spock abandona en la realidad el planeta Tierra. Leonard Nimoy ha fallecido a los 83 años, en su casa de Bel Air, tras luchar contra una enfermedad obstructiva pulmonar.

Leonard Nimoy fue mundialmente conocido por interpretar al inolvidable **Mr. Spock** de la serie *Star Trek*. En efecto, la irrupción de este título en el panorama audiovisual creó una auténtica revolución cinéfila que convirtió a sus personajes en míticas figuras del cine universal. Desde luego, Nimoy fue para muchos un ser inolvidable, un verdadero símbolo.

Hace poco publicaron, en medios de comunicación, fotos de Nimoy paseando en silla de ruedas por la calle. Estas fotos robadas del actor, visiblemente débil y con mascarilla de oxígeno, provocaron gran controversia entre los seguidores de su trabajo, sobre todo, de *Star Trek*. Resulta tremendamente triste ver a un héroe de adolescencia convertido, al fin y al cabo, en un ser humano.

### Leonard Nimoy no era solo Mr. Spock

Antes de convertirse en un reconocido actor, Leonard Nimoy no dudó en ejercer diversas profesiones para financiar su labor teatral. De este modo, llegó a ser nada menos que portero, taxista y sargento del ejército de los EEUU. Incluso trabajó limpiando peceras en un centro veterinario.

Entre sus interpretaciones más reconocidas, destacan fundamentalmente apariciones en series como *Republic Zombies of the Stratosphere* (1952) o *La humanidad en peligro* (1954), y en largometrajes como *El balcón* (1963) o *Severa vigilancia* (1966). Posteriormente adquirió más relevancia como director; de hecho, dirigió la película más taquillera de 1987, *Tres hombres y un bebé*, incluso llevó a cabo dos películas de *Star Trek*. La mayoría de apariciones memorables realmente corresponden a cameos y colaboraciones donde se

interpreta a sí mismo, sobre todo aportando su voz para doblajes. Y, pese a anunciar en 2002 su retiro definitivo de la interpretación, Leonard Nimoy volvió a hacer su aparición como doctor en la serie *Fringe* y encarnando al mismísimo Mr. Spock del futuro, en la undécima parte de la saga.

Al margen del mundo cinematográfico, Nimoy era además poeta, cantante, compositor y fotógrafo; dedicado especialmente a la fotografía en blanco y negro.

En literatura ocupó cierta relevancia con la autoría del poemario *Una vida de amor: poemas sobre los pasajes de la vida* (2002) y escribió, además, dos autobiografías. En la primera, titulada *No soy Spock* (1977), actor y personaje mantienen un diálogo que hace de la obra una joya metaliteraria; sin embargo, no es muy bien recibida entre los fanáticos de la serie, que la interpretan como un rechazo de su autor al mítico personaje. En 1995, Leonard Nimoy asume que Mr. Spock es parte de sí mismo y escribe la segunda autobiografía, *Yo soy Spock*, en la que reconoce que el personaje de ficción le había servido en realidad para identificarse a sí mismo. Toda una dualidad vulcaniana.

Al menos, podemos asegurar que su vida fue tan densa como la larga saga que protagonizó. Y así lo señaló en su último mensaje de Twitter: «Una vida es como un jardín. Se pueden tener buenos momentos, pero nunca conservarlos, excepto en la memoria».

Pese a quien le pese, en la memoria de todos quedará el inteligente, resolutivo y afable Mr. Spock. Desde luego, esto dará para un capítulo de *The Big Bang Theory*.

Larga y próspera vida.

28 febrero, 2015

*iMovilizate*

<http://www.imovilizate.com/cine-y-series/leonard-nimoy-ha-muerto/>